

虚偽のうえに隠ぺい 「廃棄した」あったのに「ない」

陸上自衛隊南スーザンPKO(国連平和維持活動)派遣部隊が作成した「日報」が、「廃棄した」との説明の後も陸自内に保管されていたことが分かりました。「日報」には首都ジュバで「戦闘」があったと明記

されています。最初は「廃棄」、次いで「統幕にあった」、最後は「陸自にもあった」。つじつま合わせのため、後になって電子データを消去した可能性が濃厚。虚偽の上に隠ぺいを重ねる異常な事態です。

「森友」でも虚偽答弁

稻田防衛相 辞任せよ

稻田朋美防衛相は「森友との関係について、「法律相談を受けたこともない」などと答弁しながら、かつて裁判に立ち会ったり、献金を受け

取つたりしていたことが暴露され、答弁を取り消し陳謝しました。「記憶」だけで国会で平然と嘘をついた稻田氏に閣僚の資格はありません。

自衛隊派兵が大破たん

政府は南スーザンPKOに派兵している陸上自衛隊を5月末に撤退させることを決め

ました。「海外で戦争する国づくりの第一歩にする狙いでしたが、大破綻しました。

日本共産党



答弁を訂正し謝罪する稻田防衛相
14日、衆院本会議

森友疑惑

力あわせ徹底解明

近畿民報

国有地「格安」なぜ



「森友」の小学校建設現場で報道陣に囲まれる小池晃書記局長＝3月5日、大阪府豊中市（大阪民主新報社提供）

政治家関与/国・大阪府「二人三脚」

森友学園の籠池泰典理事長が、“安倍首相から100万円を受け取った”と発言、23日には籠池氏の証人喚問が行われるなど、「森友疑惑」は安倍政権を揺るがしています。

「疑惑」の根本は、なぜ国有地が格安で払い下げられたのか、政治家がどう関与したのかということです。そして安倍首相からの寄付があったかどうか—全体の中で明らかにすることです。

かにすることが必要です。
大阪府が小学校後押し
大阪府は借金があっても小学校ができるよう基準を緩和、財務省は用地を超格安で払い下げ。「すぎの二人三脚」の究明も必要です。共産党は野党、市民と力を合わせ、全容解明に全力を挙げます。

日本共産党